

Feuerwehrjugend kommt

Daniel Bahner plant Fahrt im Kleinbus

Albertville.

Daniel Bahner der Leiter der Winnender Jugendfeuerwehr, war mit offenen Ohren in Albertville, fand schnell den Kontakt zur Jugendfeuerwehr, wurde gleich eingeladen, Abzeichen zu überreichen und erfuhr dabei, dass unter den jungen Albertviller Feuerwehrleuten einige sind, die ganz gut Deutsch sprechen und gerne nach Winnenden kommen. Sie werden im Kleinbus kommen und die Winnender werden im Kleinbus hinfahren. Michel Batailler und Harald Pflüger, die beiden Kommandanten, haben die Kontakte arrangiert.



Michel Batailler und Harald Pflüger.